

PERS

Vaksinasi Anak Usia 6-11 Tahun, Danramil Kota Sumenep Dampingi Langsung di SDN Paberasan 1

Yudik - PERS.CO.ID

Feb 26, 2022 - 20:19



Pelaksanaan vaksinasi Covid-19 bagi anak usia 6-11 tahun kini di gelar. Danramil [0827/01](#) Kota Kapten Inf Nanang Fadhuri menyaksikan langsung vaksinasi Covid-19 bagi anak usia 6-11 tahun yang dilaksanakan perdana di SDN Paberasan 1, Kecamatan Kota, Kabupaten Sumenep. Sabtu (26/02/2022)

Tak sekedar menyaksikan, Danramil juga turut memberikan semangat kepada anak-anak yang akan divaksinasi Covid-19. Mulai dari berbincang hingga bernyanyi bersama seraya menenangkan anak-anak agar tidak takut dan menangis saat disuntik.

Vaksinasi diikuti sebanyak 65 anak melalui empat tahapan dari screening hingga observasi dengan menggunakan jenis sinovac.

Danramil Kapten Inf Nanang Fadhuri menegaskan bahwa vaksinasi anak usia 6-11 tahun merupakan langkah positif dari pemerintah dalam rangka melindungi anak dari Covid-19. Selain itu, untuk meningkatkan rasa percaya diri orang tua ketika anak akan memulai pembelajaran tatap muka di sekolah.

“Jadi yang penting kita harus dukung vaksinasi anak 6-12 tahun ini. Karena ini terutama untuk meningkatkan percaya diri orang tua untuk menyekolahkan anaknya sehingga tidak khawatir lagi karena sudah terlindungi oleh vaksin Covid-19, dan alhamdulillah 65 siswa tervaksin dengan aman” tuturnya

Penyuntikan vaksin kepada anak usia 6-11 tahun dilakukan dengan intramuskular atau injeksi ke dalam otot tubuh di bagian lengan atas dengan dosis 0,5 mili. Vaksinasi diberikan sebanyak 2 kali dengan interval minimal 28 hari. Sebelum pelaksanaan vaksinasi harus dilakukan skrining dengan menggunakan format standar oleh petugas vaksinasi.

“Vaksinasi ini penting karena anak merupakan mata rantai dari herd immunity dan masuk kelompok rentan. Karena kalau anak-anak ini sudah divaksin, maka mereka terlindungi dari paparan covid-19,” pungkas Danramil

Kapten Inf Nanang Fadhuri menyampaikan apresiasi dan terima kasih kepada pihak kepala sekolah, para guru, para orang tua siswa atau wali murid serta para tenaga medis yang turut mendukung pelaksanaan Vaksinasi Usia 6-11 tahun.

"Kami mengajak kepada orang tua agar anak-anak segera mendapatkan vaksin. Bersama-sama kita selamatkan anak kita dimasa pandemi ini, karena kegiatan vaksinasi ini diharapkan anak-anak bisa terlindungi dari penyebaran Covid-19, baik varian lama maupun varian baru," tutupnya.